



Pourquoi devons-nous jouer avec des vies d'enfants innocents envue de produire du plutonium destiné à des bombes. Le seul fait d'envisager d'immerger des déchets radioactifs dans des eaux qui nous appartiennent à tous et qui font partie de notre patrimoine mondial est un outrage. Prendre des décisions aussi importantes au nom de générations futures sans se demander s'il est moral d'utiliser des eaux internationales comme si celles-ci étaient exclusivement une poubelle représente un acte arrogant.

**Peter Wilkinson
Oslo, 24-25 juin 1985**